

Sacré-Cœur en déposant à ses pieds, sur un coussin richement orné, une couronne d'or.

— Le Souverain-Pontife vient d'élever à la dignité archiepiscopale Mgr Bernard Christien, dit d'Andermatt, son pays natal, supérieur général des Capucins depuis 24 ans, car son premier supérieurat de 12 années expirées, il fut réélu. Son gouvernement a été fécond pour son ordre. Les provinces se sont élevées de 42 à 57 ; le nombre des religieux a monté de 7,000 à 10,000 ; les missions de l'ordre qui étaient 22 au moment où il entra en charge, étaient 35 quand il l'a quittée ; et le nombre de missionnaires avait doublé, passant de 408 à 834. En même temps que les sujets devenaient plus nombreux et que s'accroissait leur zèle, le Père Général se consacrait au maintien du lien intérieur qui devait faire des Capucins une seule famille. Après autorisation du chapitre général, il demandait au pape et en obtenait que les missions des Capucins fussent placées sous la juridiction immédiate du Général de l'ordre. Il a créé les *Analecta Ordinis*, publication qui compte aujourd'hui 24 volumes et contient toute l'histoire du développement de l'Ordre pendant cette période. Il a fait aussi éditer le nouveau *Ceremoniale Romanum Seraphicum* et de nouvelles éditions du Bréviaire et du Missel de l'Ordre ; enfin il a fait procéder à la révision des Constitutions des Capucins, travail qui vient d'être achevé. Comme on le voit, son administration a été féconde, et son ordre lui sera éternellement reconnaissant des 24 années de labeur continu qu'il lui a consacrées.

— Les monuments à Dieu et à la Vierge se multiplient depuis quelques années. Nous avons vu, au commencement de ce siècle, les vingt montagnes plus hautes d'Italie se couronner d'une croix, d'une statue, d'un monument en l'honneur du Christ Rédempteur. Tout-à-fait aux antipodes, à 4,800 mètres